

# La boîte aux lettres inter-classes

## Origine

Cette super idée de boîte aux lettres inter-classes vient tout d'abord de la classe de cinquième primaire, chez Monsieur Patrick. Malheureusement, ce superbe projet a été abandonné. Mais l'année suivante la classe de sixième primaire de Maud a décidé de reprendre le projet main, et voilà qu'il refait son apparition mi-septembre 2023 !

## Objectifs

La boîte aux lettres inter-classes sert à se parler par courrier. Certaines personnes sont plus gênées (et n'osent pas) s'exprimer en vrai alors elles peuvent communiquer par écrit. Ça aide aussi à mieux connaître les autres (ta classe également) car tu reçois des lettres de personnes parfois timides. Alors tu vas à leur rencontre et tu apprends à les connaître.

## Comment ça marche...

Cette boîte aux lettres est souvent remplie à ras-bord. Les élèves de sixième chez Maud distribuent une vingtaine de lettres tous les jours à midi, sauf le mercredi. Les élèves peuvent écrire à qui ils veulent, même aux professeurs et aux maternelles.

## Règles

- Les élèves doivent marquer la classe, l'année et le prénom de l'élève auquel ils veulent écrire, sinon on ne l'envoie pas.
- Ils doivent signer leur lettre (à l'extérieur, pour que ne doive pas l'ouvrir).
- Les élèves doivent mettre leurs lettres dans la boîte aux lettres qui se situe au fond du couloir.

FIN

Maroussia

Roxane